

4° dimanche de pâques, dimanche de prière pour les vocations appelé aussi dimanche du «Bon Pasteur ». Ce terme évoque pour nous celui qui connaît, qui guide, qui aime et prend soin de son troupeau. Le mot curé désigne d'ailleurs celui qui prend soin de la portion du peuple de Dieu qui lui est confiée. «Je vous donnerai des pasteurs selon mon cœur » nous dit le Seigneur en Jérémie 3,15. Prions pour le pape Léon XIV, nouveau pasteur que le Seigneur vient de donner à son Église.

Prions pour que le Seigneur donne les vocations spécifiques dont l'Église a besoin pour être l'Église de Jésus Christ et puisse continuer sa mission. Nous avons tous une vocation commune qui s'enracine dans le baptême, c'est l'appel à la sainteté. Être suffisamment proche du Christ pour qu'il imprime nos vies et nous rende fraternels auprès de tous « voyez comme ils s'aiment » disait-on des 1° chrétiens.

Cependant l'Église a besoin de quelques-uns, pas meilleurs que les autres, pour qu'à travers leurs états de vies soit rappelé à tous le cœur de la vie chrétienne.

Religieux-religieuses qui, par leurs 3 vœux, rappellent à tous le cœur de la vie chrétienne que sont la simplicité de vie (pauvreté), l'obéissance, qui, à travers celle portée à une règle ou un supérieur, manifeste l'obéissance au Christ, à la loi de Dieu et la chasteté qui est la capacité à se décentrer d'un amour captatif pour vivre un amour qui soit respect, pureté et service de l'autre. Quant au ministère ordonné, on pourrait en rester à la conduite des communautés et aux célébrations des sacrements, c'est important ; mais plus profondément les ministres ordonnés rappellent à tous, que l'Église n'est pas une organisation bien organisée, bien huilée, mais qu'elle se reçoit de Dieu et que c'est le Christ ressuscité qui préside à sa destinée et la nourrit des sacrements. La journée de prière pour les vocations nous invite donc tous à reprendre conscience du cœur de la vie chrétienne, nous faisons tous partie d'un même corps, nous avons besoin de la vocation des uns et des autres pour manifester au monde le Christ dans sa plénitude et sa richesse. « Mes brebis écoutent ma voix, je les connais et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront et personne ne les arrachera de ma main » C'est cette belle espérance qui nous est donnée en ce dimanche de prière pour les vocations, pour cela rendons grâce à Dieu.